

## Synthèse de la réunion du 26 juin 2021

Cette rencontre du samedi 26 juin de 9h30 à 12h00 avait pour but de soumettre le diagnostic et une première évaluation 2018 2021 aux critiques et propositions des personnes participant au Projet Social.

**Globalement,**

-Un dispositif d'animation particulier a été mis en place et la volonté de participer de chacun a été forte, même si en dehors d'élus et de représentants d'associations, il a été regretté une faible présence d'habitants.

- Quelques propositions complémentaires ou nouvelles ont été apportées par rapport aux précédentes réunions et aux principaux éléments présentés en terme d'évaluation 2018/2021 et de propositions 2022/2025.

**L'évaluation des objectifs 2018/2021 a été positive (sauf pour la participation des adhérents et associations dans la construction du projet social tous les 4 ans).**

**A noter ces propositions dont certaines sont nouvelles, soit dans le constat des manques, soit dans les propositions 2022/2025, en plus de la continuation et de l'amélioration de l'existant (les actions, les partenariats, les bénévoles, les actions collectives, etc) :**

- Essayer de plus collecter les besoins des personnes venant à l'accueil (assez délicat à mettre en œuvre en respectant le souhait de la personne à s'exprimer ou pas). Communiquer encore plus sur ce qui se fait au Centre Social.

- Inciter les associations à accueillir plus de jeunes dans leurs activités (même s'il y a déjà plus de 200 adhérents de moins de 19 ans).

- Travailler sur l'accueil des jeunes 11/25 ans (loisirs mais aussi dans le thème de la prévention sanitaire, accès aux jobs...).

- Favoriser plus de participation des associations et des habitants dans le suivi pendant 4 ans du Projet Social et dans la réalisation du suivant (ex : créer une commission permanente qui se réunirait une fois par mois, et dont le ou les représentants pourraient être invités à rencontrer directement les administrateurs du Centre Social, pour des commentaires des avis et des demandes /insister sur les obligations dans la convention). Favoriser les interactions (en plus du bénévolat important et des actions collectives déjà existantes).

- Optimiser le partenariat avec la communauté des communes quasi inexistant à ce jour, hors le partenariat existant avec Mus et Codognan pour les seniors.

- Veiller aux nouveaux adhérents et aux nouveaux arrivants dans la commune (en plus de la communication existante, faire un accueil vraiment ciblé).

- Mettre en œuvre une communication ciblée selon les publics ( ex : sms twitter).

- Réfléchir à une présence dans d'autres quartiers de Vergèze (selon moyens humains).

**Le projet radio a été très apprécié** comme un outil pouvant aider à la réalisation de certaines de ces orientations, et pour des tranches d'âges différentes.

**Ces éléments vont être insérés dans l'évaluation finale et dans les propositions 2022/2025.**

**Puis une communication en sera faite en juillet pour recueillir d'ultimes commentaires, propositions et avis.**

Il est prévu ensuite en septembre de finir le document tenant compte des dernières propositions, d'en demander validation au Conseil d'Administration du C.C.A.S. de Vergèze, avant un envoi à la CAF.

(Pour information, il est prévu de réaliser un document de communication du Projet Social 2022/2025 pour diffusion la plus large possible durant les quatre années suivantes, et peut-être également dans une présentation publique officielle ).